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Wali Kota Tangerang, Arief R 
 Wismansyah menuturkan saat ini 
 sedang dikembangkan 125 Kampung 
Iklim di sejumlah kelurahan. Selain itu 
Pemkot Tangerang juga  menjalankan 
program Adiwiyata yang sejalan 
 dengan program Kampung Iklim 
 mengenai kebersihan dan kelestarian 
lingkungan.

Menteri LHK Apresiasi Penerapan
Kampung Iklim Kota Tangerang

TANGERANG (IM) - 
Menteri Lingkungan Hidup 
dan Kehutanan (LHK) Siti 
Nurbaya mengapresiasi pro-
gram Kampung Iklim yang 
telah diterapkan di Kota 
Tangerang dengan pelibatan 
masyarakat secara mandiri 
dalam pengelolaan sampah dan 
kebersihan lingkungan.

“Pas tadi masuk Kota 
Tangerang sudah bagus. 
Penghijauan di jalan hingga 
lingkungan sudah diterap-
kan. Masyarakat di sini juga 
dilibatkan dalam pengelolaan 
sampah,” kata Menteri LHK, 
Siti Nurbaya saat meninjau 
TPST Benua di Karawaci, 
Kota Tangerang, Kamis.

Ia mengatakan saat ini 
KLHK sedang menyusun 
perluasan program Kampung 
Iklim skala Nasional terkait 
situasi perubahan iklim sesuai 
arahan dari Presiden Joko 
Widodo.

Mengenai isu perubahan 
iklim maka harus dimulai dari 
pelibatan masyarakat dan Kota 
Tangerang sebagai daerah yang 
telah menjalankan kampung 

iklim bersama daerah lainnya.
“ K a r e n a  d i  K o t a 

Tangerang sudah berjalan 
maka kita melakukan kun-
jungan untuk melihat regulasi 
dan kebijakan yang diterapkan 
agar nantinya disusun menjadi 
satu kesatuan secara nasional 
dan jadi program nasional,” 
katanya.

Menteri mengaku telah 
melihat sejumlah daerah dalam 
penerapan kampung iklim 
dan memiliki cara sendiri. 
Hasil monitoring di beberapa 
tempat itu akan dijadikan satu 
kebijakan skala nasional.

“Kita melihat sistem yang 
dijalankan agar program ini 
bisa semakin meluas,” katanya.

Wali Kota Tangerang, Ar-
ief  R Wismansyah menyam-
but baik rencana perluasan 
Kampung Iklim skala nasional 
apalagi arahan Presiden Joko 
Widodo agar masyarakat bisa 
bersiap menghadapi peruba-
han iklim yang terjadi belakan-
gan ini.

Terkait Kampung Iklim 
di Kota Tangerang, Wali Kota 
menuturkan saat ini sedang 
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TANGSEL (IM) - Pusk-
esmas di wilayah Tangerang 
Selatan sudah mulai membuka 
pelayanan vaksinasi Covid-19 
untuk warga lanjut usia (lansia). 
Warga berusia 60 tahun ke atas 
yang ingin menjalani vaksinasi 
bisa mencari informasi atau 
berkoordinasi dengan pengurus 
RT di lingkungannya.

“Puskesmas sudah mulai 
pelayanan untuk vaksinasi Lansia. 
Sudah mulai. Jadi pendataannya 
oleh pengurus RT,” ujar Kepala 
Dinas Kesehatan Tangerang Se-
latan, Allin Hendalin Mahdaniar 
saat dikonfi rmasi Rabu (18/3).

Kendati demikian, Allin 
belum merinci lokasi Puskesmas 
yang membuka pelayanan vaksi-
nasi Covid-19 untuk lansia. Dia 
hanya mengatakan bahwa setelah 
dilakukan pendataan, pengurus 
RT akan mengarahkan para 
warga lansia ke Puskesmas.

“Nanti RT-RT nya yang 

Dinkes Tangsel Buka Layanan
Vaksinasi Lansia di Puskesmas

memobilisasi ke Puskesmas,” 
kata Allin.

Saat ini, kata Allin, Dinas Ke-
sehatan Kota Tangerang Selatan 
memiliki ketersediaan sekitar 
3.910 vial vaksin CoronaVac yang 
akan dipakai untuk menyuntik 
lansia dan guru. “Kami baru 
dapat kucuran dari provinsi 3.910 
vial, itu kalau untuk per dua bisa 
untuk 18.000-an (peserta). Nah 
itu yang bisa dimanfaatkan lansia 
dan guru,” ungkapnya.

Pemerintah Provinsi Banten 
sebelumnya sudah menggelar 
vaksinasi Covid-19 untuk ma-
syarakat umum yang sudah lanjut 
usia di wilayah Kota Tangerang 
Selatan. Namun vaksinasi lansia 
tahap pertama itu hanya berlang-
sung di gedung Indonesia Con-
vention Exhibition (ICE) BSD 
Tangerang pada 13 - 14 Maret 
2021. Kuota peserta vaksinasi 
yang disediakan juga terbatas yak-
ni sebanyak 3.000 orang. pp

dikembangkan 125 Kampung 
Iklim di sejumlah kelurahan. 
Selain itu Pemkot Tangerang 
juga menjalankan program 
Adiwiyata yang sejalan dengan 

program Kampung Iklim men-
genai kebersihan dan kelestar-
ian lingkungan.

“Program ini kita buat-
kan regulasi melalui kebijakan 

sehingga bisa berjalan dan 
ada keterlibatan masyarakat 
di dalamnya dalam menjaga 
kelestarian lingkungannya,” 
ujarnya. pp

SERPONG (IM) - PT Jasa 
Marga (Persero) Tbk, melalui 
kelompok usahanya PT Cinere 
Serpong Jaya (CSJ), mengung-
kapkan konstruksi proyek Jalan 
Tol Serpong-Cinere seksi 1 Ser-
pong-Pamulang telah rampung 
100% dan segera beroperasi pada 
akhir bulan ini. 

“Di samping beberapa ken-
dala minor yang masih dihadapi, 
kita optimistis ruas tol ini dapat 
selesai di akhir Maret 2021,” kata 
Komisaris Utama Jasa Marga, 
Yuswanda A Temenggung dalam 
keterangan resmi, Kamis (18/3).

Tol Serpong-Cinere sendiri 
memiliki panjang keseluruhan 
10,14 kilometer dan terbagi 
menjadi dua seksi, yaitu seksi 1 
Serpong-Pamulang sepanjang 
6,59 Km dan Seksi 2 Pamulang-
Cinere sepanjang 3,55 Km.

Untuk progres konstruksi 
seksi 2, dikatakan Jasa Marga 
telah mencapai 79,7% dengan 
pembebasan lahan mencapai 
99,17%. Selain tol tersebut, 
Yuswanda juga menuturkan, Tol 
Cengkareng-Batuceper-Kunci-
ran bakal rampung pada bulan 
ini. Kedua tol tersebut meru-

CILEGON (IM) - Sebuah 
mobil ditabrak kereta di Cilegon, 
Banten.Dua orang penumpang 
dan sopir dibawa ke rumah sakit.

Kecelakaan tabrak kereta itu 
terjadi di perlintasan tanpa palang 
pintu di Kadipaten, Cibeber, 
Cilegon sekitar pukul 11.00 WIB. 
Mobil hitam itu awalnya melaju 
dari arah terminal Seruni menuju 
Cilegon kota.

“Melaju dari arah terminal 
Seruni ke arah Cilegon setibanya 
di TKP dari arah kiri ada kereta 
KRL jurusan Rangkas-Merak 
dengan no KA 426 yang dike-
mudikan masinis Saudara Aris 
kemudian menabrak bagian kiri 

pakan bagian dari jaringan Jalan 
Tol Jakarta Outer Ring Road 
(JORR) II yang juga akan terinte-
grasi dengan Jalan Tol Kunciran-
Serpong yang telah lebih dulu 
dioperasikan PT Marga Trans 
Nusantara (juga kelompok usaha 
Jasa Marga) sejak 2019.

“Nantinya, jika kedua tol 
ini sudah beroperasi akan men-
jadi alternatif  akses baru bagi 
masyarakat, terutama menuju 
Bandara Internasional Soekarno 
Hatta,” jelas Yuswanda.

Tol Cengkareng-Batuceper-
Kunciran memiliki panjang kes-
eluruhan 14,19 Km dan terbagi 
menjadi empat seksi, yaitu Seksi I 
(Kunciran–Tirtayasa) Sepanjang 
2,04 Km, Seksi II (Tirtayasa–
Benteng Betawi) sepanjang 3,52 
Km. Kemudian, Seksi III (Ben-
teng Betawi–H Sastranegara) 
sepanjang 6,57 Km, dan yang 
terakhir Seksi IV (H Sastraneg-
ara–SS Benda) sepanjang 2,06 
Km.  Yuswanda menyebut, hing-
ga saat ini, keseluruhan progres 
konstruksi Jalan Tol Cengkareng-
Batuceper-Kunciran mencapai 
97,01% dengan pembebasan 
lahan mencapai 97,74%. pp

kendaraan,” kata Paur Subbag 
Humas Polres Cilegon, Iptu Si-
git Dermawan saat dikonfi rmasi 
wartawan, Kamis (18/3).

Kondisi mobil ringsek akibat 
dihantam kereta lokal tersebut. 
Tampak kaca mobil pecah dan 
badan mobil penyok. “Kenda-
raan mengalami kerusakan,” 
ujarnya. Tidak ada korban jiwa 
dalam kejadian tersebut. Na-
mun, 2 penumpang dan sopir 
mengalami syok dan dibawa ke 
rumah sakit Krakatau Medika 
untuk mendapat perawatan.

“Pengendara dan penum-
pang dibawa ke RSKM karena 
syok,” ujarnya. pra

Konstruksi Rampung, Tol Serpong-
Cinere Beroperasi Bulan Ini

Mobil Ringsek Ditabrak Kereta,
Sopir-Penumpang Dibawa ke RS

SERANG (IM) - Pemkot 
Serang menanggapi terkait ke-
mungkinan mudik 2021 yang 
tidak dilarang oleh pemerintah 
pusat. Apapun keputusannya, 
pemkot akan ikut kebijakan yang 
sudah diputuskan.

“Kalau pemerintah daerah 
pasti akan mengikuti kebijakan 
pusat, kalau pusat tidak melarang, 
kami melarang jadi salah,” kata 
Wali Kota Syafrudin, Kamis 
(18/3).

Persoalan dilarang atau ti-
dak dilarang, yang penting kat-
anya adalah protokol kesehatan 
(prokes). Tapi, pemkot memang 
belum menentukan atau mem-
buat skema aturan mudik bagi 
warganya ke luar daerah.

“Sebenarnya kalau urusan ta-
kut (Korona), semua takut. Tetapi 
kan kita tetap terapkan protokol 
kesehatan,” ujarnya singkat.

Sekadar diketahui, wacana 

tidak ada larangan mudik dis-
ampaikan oleh Menteri Per-
hubungan, Budi Karya Sumadi 
saat rapat kerja dengan Komisi 
V DPR RI pada Selasa (16/3). 
“Terkait dengan mudik 2021 
pada prinsipnya pemerintah lewat 
Kemenhub tidak akan melarang. 
Kami akan koordinasi dengan 
Gugus Tugas bahwa mekanisme 
mudik akan diatur bersama den-
gan pengetatan dan lakukan 
tracing pada mereka yang hendak 
bepergian,” ujar Budi.

Keputusan ini lantas akan 
ditentukan oleh Gugus Tugas Co-
vid-19 setelah berkoordinasi den-
gan kementerian dan Lembaga. 
“Boleh tidaknya mudik, melarang 
atau tidak melarangnya itu bukan 
kewenangan Kemenhub. Kami 
akan berdiskusi dengan pihak 
yang kompeten,” kata Budi dalam 
sesi tanya jawab pada rapat kerja 
dengan Komisi V DPR RI. pra

MUDIK LEBARAN 2021 TAK DILARANG

Walkot Serang: Tetap Terapkan Prokes

DAMPAK PENUTUPAN AKSES JALAN MENUJU SEKOLAH
Sejumlah pelajar melintas di jalan setapak di pinggiran kali ketika hendak berangkat ke sekolah di Kecamatan Alak, Kota 
Kupang, NTT, Kamis (18/3). Akibat akses jalan yang biasa digunakan ditutup oleh pengusaha dengan cara membangun 
pagar pembatas, para pelajar di daerah itu setiap kali ke sekolah harus melintasi kali mati yang curam. 

IDN/ANTARA

PPNI Banten Rayakan
HUT ke 47 dengan Webinar 

KINI JADI FOOD COURT

Gubsu Janji Kembalikan Fungsi
Lapangan Merdeka Medan

HARGA KEDELAI NAIK
Pekerja membuat tempe di Kampung Pejaten, 
Kramatwatu, Serang, Banten, Kamis (18/3). 
Menurut pengusaha tempe harga kedelai naik 
sejak sepekan terakhir dari Rp9.450  menjadi 
Rp10.250 per kilogram karena  pasokan 
berkurang.

IDN/ANTARA

MEDAN (IM) - Gu-
bernur Sumut (Gubsu), Edy 
Rahmayadi kembali  me-
nyampaikan rencananya 
mengembalikan fungsi La-
pangan Merdeka, Medan, 
Sumatera Utara. 

Edy menargetkan fungsi 
Lapangan Merdeka ini kem-
bali pada 2023.

Edy menyampaikan hal 
itu di acara Rakor Pembi-
naan Kediklatan Kabupat-
en/Kota dan OPD Sumatera 
Utara di Medan. 

Dia awalnya bercerita 
soal sembilan warisan yang 
ingin dia tinggalkan selama 
menjadi gubernur. Warisan 
pertama adalah pengem-
bal ian fungsi  Lapangan 
Merdeka.

“Yang pertama warisan 
sejarah Kota Medan dan 
Sumatera Utara. Mengem-
balikan fungsi Lapangan 
Merdeka,” kata Edy dalam 
s a m b u t a n n y a ,  K a m i s 
(18/3).

E d y  m e n g a t a k a n 
mengembalikan fungsi La-
pangan Merdeka ini meru-
pakan targetnya menjadi 
gubernur. Dia mengatakan 
fungsi lapangan itu harus 
dikembalikan untuk kepent-
ingan rakyat.

“Harus jadi, kembalikan 
fungsi Lapangan Merdeka. 
Karena itu milik rakyat, 
kenapa jadi untuk jualan 
bakmi,” ujar Edy.

Jualan bakmi yang di-
maksud Edy ini berada di 
pinggir Lapangan Merdeka. 

Tempat ber jualan ini 
dikenal dengan Merdeka 
Walk.

Kembal i  ke Edy,  dia 
menargetkan pengembalian 
Lapangan Merdeka ke fungsi 
semula ini dilakukan sebe-
lum masa jabatannya bera-
khir pada 2023.

“Ini warisan yang saya 
harapkan. Dan ini lima ta-
hun, 5 September 2023, 
ini harus selesai ini. Itulah 
motivasi,” jelasnya.

Rencana mengembalikan 
fungsi Lapangan Merdeka 
Medan ini sebelumnya juga 
sudah disampaikan Wali 
Kota Medan, Bobby Nasu-
tion. Bobby mengatakan 
keinginannya memindah-
kan food court di Merdeka 
Walk ke wilayah Kesawan 
Medan.

“Contohnya ,  m i s a l -
nya sekarang di Lapangan 
Merdeka, ini kan ada pro-
kontra antara di sana dijadi-
kan ada food court-nyalah. 
Kita bilang, beberapa tenant 
di sana bisa saja salah satu 
tempat alternatifnya para 
tenant itu bisa berkolaborasi 
dengan UMKM, nanti bisa 
taruh ke sini tanpa men-
gubah bangunan lamanya,” 
kata Bobby saat menin-
jau wilayah Kesawan, Rabu 
(17/3). pra

LEBAK (IM) - Dalam mem-
peringati ulang tahun Persatuan 
Perawat Nasional Indonesia(PPNI)  
ke 47, DPW PPNI Banten meng-
gelar webinar melalui aplikasi 
zoom meeting yang diikuti  ratusan 
pengurus dari 8 kabupaten/kota se 
Banten, Rabu, 17 Maret 2021, di 
Hotel Ledian, Serang.

Acara diawali dengan me-
nyanyikan lagu Indonesia Raya,  
Mars PPNI, dan pembacaan doa. 
Setelah itu dilakukan pemutaran 
video ucapan selamat dari para 
kepala daerah di Banten.

Wakil Gubernur Banten, An-
dika Hazrumy yang mengucapkan 
terimakasih atas pengorbanan 
para perawat dalam menangani 
pandemi covid-19.

Bupati Lebak, H. Iti Octavia 
Jayabaya dalam video tersebut 
mengatakan, perawat menjadi 
garda terdepan dalam penanggu-
langan covid-19.

Begitu pun Bupati Tangerang, 
Zaki Iskandar juga menyampaikan 
melalui rekaman videonya,  teri-
makasih atas dedikasi perawat di 
masa pandemi.

Wali Kota Tangerang, Arief  R 
Wismansyah juga turut memberi-

kan ucapan selamat pada PPNI 
pada ulangtahunnya yang ke 47.

Wakil Bupati Lebak, H. Ade 
Sumardi, selain mengucapkan sela-
mat HUT PPNI, dia juga berharap 
pandemi covid-19 segera berlalu.

Setelah itu, pemutaran video 
ucapan selamat berlanjut ke para 
Kepala Organisasi Perangkat Dae-
rah di provinsi maupun di kabupat-
en/kota. Ketua panitia HUT PPNI 
ke 47 tingkat provinsi Banten, 
Sayuti, menyampaikan, tema per-
ayaan HUT PPNI ke 47 adalah 
Perawat Tangguh, Indonesia Bebas 
Covid 19, Masyarakat Sehat.

 “Kami sampaikan terimakasih 
kepada Ketua Umum PPNI, Ketua 
DPW dan segenap pengurus DPD 
PPNI, kepala daerah,  DPRD, serta 
tokoh masyarakat dan semua pihak 
yang sudah mendukung terseleng-
garanya acara zoom meeting ini,” 
kata Sayuti.

Ketua PPNI Banten, Ahmad 
Darajat,   dalam sambutannya juga  
mengatakan,   acara itu diikuti oleh 
perawat yang ada di berbagai tem-
pat melalui zoom meeting.

Ketua PPNI Banten men-
gatakan rangkaian acara HUT 
PPNI diisi dengan mengedukasi 

masyarakat terkait vaksinasi karena 
masih banyak warga yang belum 
tau tentang pentingnya vaksinasi.

“Kita gerakkan pengurus mu-
lai tingkat DPD, komisariat hingga 
kecamatan untuk memberikan 
penyuluhan kepada antrian pen-
gunjung di Puskesmas, rumahsakit 
dan sebagainya,” kata Ketua PPNI 
Banten,  Ahmad Darajat.

Kata dia, jumlah anggota 
PPNI di Banten ada 15.540 yang 
tercatat di Sisten Menejemen In-
formasi Keperawatan.

“Perawat di Banten yang me-
ninggal ada 3 orang, sementara 
yang dirawat, isolasi mandiri  dan 
Orang Tanpa Gejala (OTG) ada 
sekitar 200-an,” kata dia.

Dirinya juga berharap, kes-
ejahteraan perawat agar diperha-
tikan, selain gaji pokok. karena 
perawat adalah ujung tombak yang 
menghadapi pasien.

Di akhir acara dilakukan semi-
nar intregrasi penangan covid 
19 lintas provinsi yang dipandu 
oleh Ketua PPNI Lebak, Endang 
Komarudin dengan narasumber 
Dr Budi Suhendar, memaparkan 
Plasma Konvalesen Alternativ 
Therapy Untuk Vovid 19.

Sedangkan, Dr Zaenal Mut-
taqien MARS memberikan 
pemaparannya dengan dimodera-
tori Ketua PPNI Tangsel, Karyadi.

Kepala UPT PMI Kab. 
Tangerang ini memaparkan do-
nor plasma konvalesen merupakan 
salah satu metode imunisasi pasif  
yang berasal dari plasma pasien 
covid yang sembuh.

Di penghujung acara dilaku-
kan penyerahan santunan ke-
pada keluarga perawat yang me-
ninggal saat bertugas menangani 
Covid-19. nov

Permahi akan Selalu Hadir
untuk Masyarakat Pencari Keadilan  

SERANG (IM) - Per-
satuan Mahasiswa Hu-
kum Indonesia (Permahi) 
bertekad untuk selalu hadir 
bagi masyarakat pencari ke-
adilan, khususnya bagi ma-
syarakat yang tidak mampu. 
Hal ini dikatakan Rizki Au-
lia Rohman, Ketua DPC 
PERMAHI Banten, ketika 
ditemui wartawan saat akan 
menghadiri Kongres Perhim-
punan Mahasiswa Hukum 
(Permahi) ke-IX akan digelar 
di Ambon, Maluku beberapa 
waktu lalu. 

Selain Rizki, ada em-
pat orang kader Permahi 
Banten lainnya yang turut 
serta, menghadiri Kongres 
Permahi tersebut. 

Dalam Pelaksanaannya, 
kongres tersebut juga akan 
melakukan pemilihan Ketua 
Umum Dewan Pimpinan 
Nasional Permahi priode 
2021/2023.

Menurut Rizki, Permahi 
dibentuk dengan niat dan 
harapan sebagai wadah re-
generasi kader profesi Justice 
Warrior (Pejuang Keadi-
lan) terdepan bagi seluruh 
rakyat yang membutuhkan 
bantuan hukum atau rakyat 

yang mencari keadilan. Kata 
dia, Permahi akan selalu ada 
untuk masyarakat.

“Menurut saya, dalam 
perkembangan zaman seka-
rang ini, kemajuan hukum 
Indonesia terus berpacu 
pada manfaat teknologi  4.0, 
namun dalam kalangan ma-
syarakat bawah terlebih ma-
syarakat adat/kecil yang tak 
punya kemampuan serta 
pemahaman tentang hukum 
pasti akan menjadi kesuli-
tan,” tuturnya. 

Kondisi pejabat hukum 
di negara kita ini, kata dia, 
masih dominan ternilai den-

gan angka-angka. Apalagi, 
terhadap masyarakat yg le-
mah secara finansial, tam-
bahnya, mereka pasti me-
miliki harapan kepada orang 
yang memiliki dasar keil-
muan di bidang hukum agar 
menjadi perpanjang harapan 
bagi mereka yang mem-
butuhkan bantuan hukum 
atau pencari keadilan “Dan 
harapan saya juga secara 
kelembagaan menginginkan 
Permahi melebarkan sayap 
ke daerah-daerah yang tak 
bertuan yaitu wilayah yang 
belum terbentuk Cabang,” 
pungkasnya. pay


